

教育目標『ふるさとを愛し 自ら考え たくましく生きる児童の育成』

～思いやりのある子・進んで学ぶ子・たくましい子～



松小だより

令和6年10月16日(水)

学校通信 第23号

発行 学校長

電話 027-393-1521

※個人情報の取扱にご留意ください。

〈松井田小ホームページ <http://www.annaka.ed.jp/shin-matsuida/>〉

それぞれの思いⅡ ～運動会を振り返って～



学校通信 No.22 で、児童の運動会感想をご紹介しましたが、保護者や地域の皆様などからも感想をお寄せいただきましたので、ご紹介いたします。投稿してくださった皆様、ありがとうございます。(ホームページでご視聴いただきました運動会スライドショーは、10月14日(月)をもって公開を終了しました。)

保護者の皆様 ほかの感想

- ・とても素晴らしい運動会でした。安中一世界一キレイな校庭で子供たちが思いきり運動会できたのだと思いました。マーチングとても感動しました。連日暑くて練習も大変だったと思いますが、一生懸命に演奏した子供たちのことを考えると胸が熱くなりました。素敵な演奏が聞いて本当によかったです。選曲も素敵でした。表現のダンスも家で何度も曲を流して練習していました。当日も笑顔で楽しそうに踊る姿を見て感動しました。全ての競技にリレーに保護者も感動の連続でした。限られた時間の中で、お忙しい中、先生方の指導の賜物だと思います。とても素晴らしい運動会を、感動をありがとうございました。スライドショーも視聴させて頂きました。感動して涙が溢れてきました。とても素敵なスライドショーで、胸が熱くなりました。松井田小学校に通えている子供たちは、とても幸せだなと感じました。本当にありがとうございます。(保護者)
- ・運動会、大変お世話になりました。ありがとうございました。本当に素晴らしい運動会を見せていただきました。先生方の毎日の指導のおかげです。心より感謝申し上げます。私は、マーチングの最後、11月まで涙はとっておこうと思っていたのに、動画の最後で涙腺が崩壊しました。毎度ですが、動画は選曲も最高です。運動会はカメラを持って自分の子を追いかけるのに必死なので、この動画で違う角度からみんなの頑張っている様子をあらためて見る事ができてとても嬉しいです。本当にいつもありがとうございます。(保護者)
- ・感激しました！運動会後のお疲れのところ作業をされたと思うと、大変だったと思います。選曲も保護者の年代に合わせた感じでよかったです。写真を見ると運動会の時の熱い気持ちが蘇ってきます。松小の先生方のチームワークにあっぱれです！(保護者)
- ・猛暑での練習大変だったと思いますが、当日は鼓笛隊に感動いたしました…みんな真剣でしたね！最後の鼓笛隊という思いや、指揮者が感動して涙していて、それを見ていたこちらも更に感動させていただきました。ダンスでは、日々タブレットでゴウヤクの練習を頑張っていました。当日はその成果が出せていて自信をもって踊っていたように思います！どの子も真剣で楽しそうに表現していて楽しく見させていただきました！先生方、ご指導ありがとうございました。(保護者)
- ・マーチングが最後なので噛みしめて見ていました。勝って喜び合う姿、負けて悔しがる姿、どの姿も胸を締め付けられましたが、子供たちにとってよい経験になったと思います。御指導ありがとうございました。(保護者)
- ・子供たちが笑顔で踊っている姿や真剣に走っている姿にとても感動しました。マーチングバンドが終了してしまうのがとても残念だなとあらためて思いました。素敵なスライドショーをありがとうございました。(保護者)
- ・マーチングは毎年素晴らしい演奏に感動していました。最後だと思うととても寂しいですが、今年のマーチングの演奏は締めにはぴったりで素晴らしい演奏でした。(保護者)

・子供たちが元気に楽しそうにしていたので、見ている私たちも笑顔になれました。プログラムを見ると競技の少なさに寂しさを感じましたが、始めてみるとひとつひとつ、子供たちが一生懸命頑張る姿に目を見張り、数ではなく内容の濃い運動会でした。マーチングは自然と涙が出るほど子供たちの頑張りを感じ、運動会での最後の演奏になってしまうのがもったいない程のまとまりのある演奏でした。暑い中の練習や個人での練習を全員がしっかり出来ていたからこそ、あの素晴らしい演奏ができたのだと思います。先生方のご指導の賜物ではないでしょうか。素敵な運動会をありがとうございました。（保護者）



- ・まず運動会までの SCP が素晴らしかったです！あんなに草ボーボーの校庭だったのに…。我が子は 6 年生。チーム一丸となって下級生を引っ張りながら協力する姿が見られ成長を感じました。正直なところ責任のある役を任された時は、とんでもなく心配でした…。常にマイペースな子ですが…夏休命中、急に小太鼓のバチを取り出し夜でも演奏していた時は彼女の本気を感じました。校長先生が作ってくださった動画は、選曲が私の世代のドンピシャで、自分の青春時代が蘇ってきました(T_T)できたらこの動画、販売して欲しいくらいです！（笑）笑いあり、涙ありの運動会。子供たちがここまで運動会で輝けたのは先生方のおかげです。素敵なメモリアル動画をありがとうございました！（保護者）
- ・スライドショーを拝見しました。まず校庭の Before After に驚きました！運動会に向けて気持ちをひとつにしていることに感動しました。また、児童のみなさんの力走や演舞、マーチングの様子も一生懸命に取り組んでいる様子が伝わりました。素晴らしい運動会でした。（学校運営協議会委員）
- ・マーチングの「ミッキーマウスマーチ」は坂本小学校の時にポンポンでおどった曲でした。演奏を聴けてよかったです。運動会は、見ていてとても楽しかったです。「それいけ宅配便」がとても楽しそうでした。（元職員のご家族）
- ・スライドショーを見せていただきました。子供たち、先生方、保護者や地域の皆様が一体となって校庭整備を行い、熱い思いで挑んだ運動会が大成功に終わり、とてもうれしく思います。歴史あるマーチングバンドの運動会での最後の演奏となりましたが、その写真からは、努力の成果と感謝の気持ちが伝わってきました。まだ小さかった子供たちが大きく成長し、リーダーとして立派に活躍する姿に大変感動しました。お忙しい中、このようなスライドショーを作成し学校の様子を知らせてくださり、ありがとうございました。今後も陰ながら応援しております。（元職員 ○○○○ 先生）
- ・美しく整備された校庭、真剣に笑顔いっぱいに取り組む子供たちとそれを支える先生方。運動会は、はじめから最後までとても感動しました。子供たちの生き生きとした楽しそうな姿がたくさん見られ、とても嬉しかったです。ありがとうございました。（元職員 ○○○○ 先生）
- ・運動会当日は、今働いている学校の運動会と重なってしまい、応援に行けませんでした。しかし、一生懸命頑張るみなさんの姿を動画で見ることができて、とても嬉しかったです。低学年のみなさんは、かわいくてまぶしい笑顔に癒されました(^^) 高学年のみなさんは、自分たちでよく考え行動していて感動しました。SCP、そして感謝状の企画、素晴らしいですね。「もっとこうしてみたい。」という前向きな思いが、学校のよい雰囲気、伝統をつくっていくのだと思いました。下級生がついてきてくれるのは、普段から慕われる態度、お手本になる行動をとっているのだろうと思います。遠い場所で頑張っているみなさんを見て、パワーをもらいました。ありがとうございました!!（元職員 ○○○○ 先生）



Final Stage in YOKOKAWA の参加状況について



現在、4年生以上の参加希望児童が52名と、昨年の横川駅での演奏時を大幅に上回るご希望をいただいています。また、保護者やご家族など教職員を除いて200名近くの参加者が見込まれています。当日は鉄道ファンが多数訪れることが予想されるため、駐車場の事前確保ができない状況の中、現在、現地確認のほか、楽器の運搬方法や当日の動きについて、関係各所と協議を継続しています。11月3日には横川駅にて新島学園が出演するイベントが開催されます。当日と同じ車両編成で開催されるとのことですので、事業関係者と現地で打ち合わせを行い、詳細を詰めていきたいと考えています。4年生以上の参加児童の保護者の皆様への詳細なご案内は、その日以降になりますので、ご承知おきください。